



うすい正一県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

T260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

2020年東京五輪後の千葉県

白井議員 2020年東京オリンピック・パラリンピックによる熱戦を身近に感じられることは、県民にとどまらない。これは、世界の経済波及効果が見込られる。

2月定例県議会一般質問



2月定例県議会で一般質問を行う臼井正一県議

若者が夢を持てるふるさとづくりを

だれもが住んで良かつたと思える千葉県、千葉市づくりに全力を傾けている臼井一県議は2月県議会で一般質問に立ち、2020年東京オリンピック・パラリンピック後の千葉県づくりや、施設や設備に老朽化が目立つ千葉県生涯大学校、高潮による浸水時の県と千葉市との連携などについて県執行部に質しました。2020年東京オリンピック・パラリンピック後の千葉県づくりを聞かれた森田知事は「担当手を育成し、次世代が誇りを持てる活力ある千葉県づくりを進めてまいります」と答弁、これに対し、臼井県議は「夢を持てる千葉県に」と要望しました。

臼井議員 2020年東京オリンピック・パラリンピックによる熱戦を身近に感じられることは、県民にとどまらない。これは、世界の経済波及効果が見込られる。

まれとの見解もあり、実体経済としてはさほどアベノミクスの好影響を受けていない本県の中小企業の経営者の中にも、株価の上昇

つてまたとない機会であると同時に、県の160億円を超える直接投資や、千葉銀行による融資など、総研によれば1000億円ほどの経済波及効果が見込られる。

事として、「東京オリンピック・パラリンピックは大丈夫だ!」と将来の展望を大きく発信していただきたい。東京オリンピックの効果を一過性に終わらせることなく、その後も若い世代が千葉県に誇りを持つ活躍できるよう千葉県づくりを進めることが重要と考える。

そこでうかがう。東京オリンピック・パラリンピック開催に合わせ、ボランティア活動や文化イベントなどに多くの若

事として、「東京オリンピック・パラリンピックは大丈夫だ!」と将来の展望を大きく発信していただきたい。東京オリンピックの効果を一過性に終わらせることなく、その後も若い世代が千葉県に誇りを持つ活躍できるよう千葉県づくりを進めることが重要と考える。

このため、県では、企業誘致や産業振興など、若い世代の希望がかなえられる魅力ある雇用の場の創出とともに、保育所の整備や子ども医療費の助成など、安心して子どもを生み育てる環境づくりが重要となります。

などと相まって、明るい雰囲気が漂っている。明るい話題の一方、東京オリンピック・パラリンピックのあとは、本県はどういうふになっていくのか。オリパラ景気の反動が一気に来るのではないかと懸念の声も聞こえ始めているのも実情。今年の10月には消費税率が10%に上がるときれている。そして、東京オリンピックを迎える2020年は本県においても本格的な人口減少が始まることとして、「東京オリンピック・パラリンピックは大丈夫だ!」と将来の展望を大きく発信している。東京オリンピックを迎える2020年は本県においても本格的な人口減少が始まることとして、「東京オリンピック・パラリンピックは大丈夫だ!」と将来の展望を大きく発信している。東京オリンピックの効果を一過性に終わらせることなく、その後も若い世代が千葉県に誇りを持つ活躍できるよう千葉県づくりを進めることが重要と考える。

このため、県では、企業誘致や産業振興など、若い世代の希望がかなえられる魅力ある雇用の場の創出とともに、保育所の整備や子ども医療費の助成など、安心して子どもを生み育てる環境づくりを進めてきたところです。

さらに、オリンピック・パラリンピック開催に合わせ、ボランティア活動や文化イベントなどに多くの若

などと相まって、明るい雰囲気が漂っている。明るい話題の一方、東京オリンピック・パラリンピックのあとは、本県はどういうふになっていくのか。オリパラ景気の反動が一気に来るのではないかと懸念の声も聞こえ始めているのも実情。今年の10月には消費税率が10%に上がるときれている。そして、東京オリンピックを迎える2020年は本県においても本格的な人口減少が始まることとして、「東京オリンピック・パラリンピックは大丈夫だ!」と将来の展望を大きく発信している。東京オリンピックの効果を一過性に終わらせることなく、その後も若い世代が千葉県に誇りを持つ活躍できるよう千葉県づくりを進めることが重要と考える。

このため、県では、企業誘致や産業振興など、若い世代の希望がかなえられる魅力ある雇用の場の創出とともに、保育所の整備や子ども医療費の助成など、安心して子どもを生み育てる環境づくりを進めてきたところです。

さらに、オリンピック・パラリンピック開催に合わせ、ボランティア活動や文化イベントなどに多くの若

建立後65年の忠靈塔

臼井議員 千葉県忠靈塔 健康福祉部長 千葉県忠靈塔は、日清戦争以降の戦没者を追悼するとともに、恒久平和を祈念する目的で、県が昭和29年に建立した忠靈塔で、内部には県内の戦没者5万7248名の名簿が納められています。戦後73年が経過し、戦争を後世に伝えていくために

地震への備え必要

臼井議員 平和の基礎が崩れるようなことがあってはならない。しっかりととした対応を早急に検討していただきたい。

うすい正一県議 PROFILE

経歴

- 昭和50年1月 千葉市検見川町生まれ
- 平成9年3月 日本国文学文理学部卒業
英オックスフォード
アカデミー修了
- 平成14年10月 衆議院議員秘書
- 平成15年4月 県議会議員初当選
(4期連続当選)

現職

- 県議会 商工労働企業常任委員会委員
- 千葉県 生活衛生適性化審議会委員
- 自民党県連 青年局長

県政や千葉市美浜区のご相談、ご意見を聞かせてください

うすい正一

事務所

〒261-0004 千葉市美浜区高洲1-9-7-2
TEL 043-244-0033
FAX 043-244-2200

メールもお気軽に、ホームページも開設しています。E-mail usui@shoichi.info URL=http://www.shoichi.info

今までの取り組みや過去の県政リポートはHPからご確認いただけます。URL=http://www.shoichi.info/report.php

令和元年5月 日(曜日)
平成31年4月 日(曜日)

白井議員 千葉県生涯大
学校の今後についてうかが
う。高齢者の多くは、生涯大
学校への入学をきっかけに、
そこでうかがうが、高齢者

成果上げてきた生涯大학교

高齢者に学習機会提供



県の答弁に対して要望する白井県議

目立つ施設、設備老朽化

化が急速に進む中、高齢の方々が健康を維持しながら、地域社会で活躍していくことが期待されおり、「健康の保持増進」「地域活動の担い手育成」等を目的として学習内容を提供する生涯大학교の役割は、重要なと認識しています。

県内5つの学園で随时、修繕や更新

白井議員 老朽化した生涯大학교の施設や設備について、充実を図るべきではないか。

健康福祉部長 生涯大학교は県内に5つの学園があり、これらの校舎は建設後概ね20年から40年が経過していることから、定期的に施設設備について点検を行い、保全に努めることとともに、随時、修繕や更新を行っています。

今年度は、京葉学園のエレベーターを修繕したほか、東葛飾学園の陶芸及び園芸教室の空調設備、南房学園の電気設備について、更新することとしています。

今後も、各学園の状況を踏まえながら、質の高い学習内容を提供できるよう、必

高潮の浸水対策

千葉市などと連携

白井議員 高潮の浸水想定についてうかがう。想定し得る最大規模とは、どのような条件に基づく想定か。

県土整備部長 高潮は、台風などが通過する際、海面が大きく上昇する現象

他方、生涯大학교の運営面に目を向けると、生涯大학교の各学園の施設や設備に老朽化が見られ、快適な学校生活を送るために、学習内容などのソフト面はもちろん、施設などのハード面の充実も大切と考える。

白井議員 高潮の浸水想定についてうかがう。想定し得る最大規模とは、どのような条件に基づく想定か。

白井議員 高潮の浸水想定についてうかがう。想定し得る最大規模とは、どのような条件に基づく想定か。

白井議員 高潮の浸水想定についてうかがう。想定し得る最大規模とは、どのような条件に基づく想定か。

白井議員 高潮の避難対策について、地元千葉市とは緊密な連携をとつていただきたい。

白井議員 高潮の避難対策について、地元千葉市とは緊密な連携をとつていただきたい。

年限を延長することとしています。今後とも、生涯大학교の果たす役割や学生ニーズ等を踏まえながら、魅力ある学校づくりに取り組んでまいります。

千葉市磯辺の未処分土地

桜を残しての分譲を

これから来たる超高齢社会に對応できる素晴らしい施設

となるよう進めていただきたい。

■商工労働企業常任委員会

白井委員 千葉市美浜区の中でも、磯辺地区には多くの企業土地管理局の未

処分土地がある。

検見川浜駅に隣接する4丁目の土地については、現在公募の準備が進められている。

磯辺地域の土地分譲に際して、住民からのような要

望があり、どのような経緯を経て、分譲条件に反映され

たのか。また、どのような土

地利用が図られるのか。

土地分譲課長 磯辺6丁目の土地では、地域住民か

ら住民利便施設の設置や建築物の高さ制限などの要望があり、7回の説明会を経て分譲条件に住民利便施設の設置を義務付けるとともに、建築物の高さを31.5mに制限するなどしました。事業者からは保育所及び商業施設を併設した10階建てのマンションを建設すると聞いています。

また、磯辺4丁目の土地については、地域住民からは、戸建て住宅だけでなく、日常生活の利便性を高めるコンビニエンスストアを設置すること、区画内道路が抜け道とならないよう工夫を行うことなどの要望があり、4回の説明会を経て、これらを反映した分譲条件を設定することについて、地域住民と合意しました。

白井正一委員 磯辺3丁

目運動広場の桜について、地域のひとつシンボルのよう

な存在になつてるので、何か桜の木を残す方法で分譲して欲しいが、その可能性はどうか。

土地分譲課長 分譲に当たっては、工夫していきたいと考えています。